



Ankita Lokhande Ungkap Randeep Hooda Berkata Padanya, 'Kamu Terlalu Cantik untuk Karakter Yamunabai Savarkar' | Berita Film Hindi Terbaru

Description

Ankita Lokhande Mengungkapkan Pengalaman dengan Casting Couch di Awal Karir; Mengatakan 'Aku Diminta untuk Tidur dengan Produser'

Ankita Lokhande, yang akan membintangi film mendatang Swatantra Veer Savarkar sebagai Yamunabai Savarkar, mengungkapkan bahwa Randeep Hooda, sutradara dan pemeran utama proyek tersebut, awalnya ragu untuk mencast-nya dalam peran tersebut. Dia mengatakan bahwa Randeep merasa dia 'terlalu cantik' untuk karakter tersebut. Berbicara dalam acara promosi baru-baru ini untuk film tersebut, Ankita memuji Randeep untuk riset menyeluruhnya tentang karakternya. Dia kemudian mengingat keraguan awal Randeep, menyatakan, "Dia bilang padaku, 'Aku tidak pikir aku ingin kamu dalam film'. Aku seperti, mengapa? Dia bilang, 'Kamu terlalu cantik untuk karakter ini'. Aku seperti, 'Tolong jangan bilang begitu.'" Namun, Ankita mengungkapkan apresiasinya atas dedikasi Randeep terhadap keaslian. "Dia (Randeep) telah melakukan begitu banyak riset, dia sangat yakin tentang apa yang dia inginkan dalam film, dia tahu segalanya tentang seperti apa dia (Yamunabai Savarkar)," ujarnya.

Peran Yamunabai Savarkar, istri Vinayak Damodar Savarkar, memiliki peran penting dalam mendukung suaminya, yang sering dianggap sebagai figur kunci dalam perjuangan India untuk kemerdekaan.

Kembalinya Ankita ke layar perak setelah suksesnya di acara realitas Bigg Boss 17, yang dibawakan oleh Salman Khan. Disutradarai oleh Randeep, yang juga memerankan peran Savarkar, film ini menjanjikan lebih dari sekadar sebuah biopik; itu adalah penggambaran epik dan berani tentang revolusi bersenjata India untuk kemerdekaan. Film ini dijadwalkan rilis pada 22 Maret dalam dua bahasa – Hindi dan Marathi.

Statistik dan kutipan penting:

– "He told me, 'I don't think I want you in the film'. I was like, why? He was like, 'You are too pretty for the character'. I was like, 'Please don't say that'." – Ankita Lokhande

– Swatantra Veer Savarkar marks Ankita's return to the silver screen after her successful stint on the

reality show Bigg Boss 17, hosted by Salman Khan.

– Directed by Randeep, who also essays the role of Savarkar, the film promises to be more than just a biopic; it's an epic and daring retelling of India's armed revolution for independence.

Ringkasan

Ankita Lokhande akan membintangi film Swatantra Veer Savarkar sebagai Yamunabai Savarkar. Dia mengungkapkan bahwa sang sutradara dan pemeran utama, Randeep Hooda, awalnya ragu untuk memilihnya dalam peran tersebut karena dia dianggap 'terlalu cantik'. Meski demikian, Ankita memuji Randeep atas penelitiannya yang mendalam tentang karakternya. Film ini menandai kembalinya Ankita ke layar perak setelah sukses di acara realitas Bigg Boss 17. Bagaimana pendapat Anda tentang casting ini? Apakah Anda tertarik untuk menonton film epik ini? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark